

# じどうせいとそうさくくんれん じっし 児童生徒搜索訓練を実施しました！！

がっ にち もく かくがくぶしょくいんしつ じっし ききかんり もと  
9月1日(木)、各学部職員室にて実施しました。危機管理マニュアルを基に、

ほんぶ うご ほうそうじ ちゅういてん ぜんたい かくにん じょうきょう おう  
本部の動きや放送時の注意点などを全体で確認しました。また、状況に応じて

そうさく たいせい そうさくばしょ かくにん こうない きけん おも かしよ ぜんたいはあく おこな  
搜索の体制や、搜索場所などの確認、校内の危険と思われる箇所の全体把握を行いました。

# おおさかふ まんにんくんれん じっし 大阪府880万人訓練を実施しました！！

がっ にち きん おおさかふぜんたい おおさかふ まんにんくんれん おこな にしゅうしえんがっこう  
9月2日(金)に大阪府全体で大阪府880万人訓練を行いました。西浦支援学校

では13時30分に地震が起こったという想定で地震避難訓練を行いました。前日の

あめ うんどうじょう じゅぎょうばしょ かくきょうしつ ひなん  
雨で運動場がぬかるんでいたため、授業場所から各教室への避難となりましたが、

じどうせいと すみ いどう じしん お たいおう  
児童生徒は速やかに移動することができました。いつ地震が起こっても対応できるよう

にご家庭でも、避難場所や備蓄品についてしっかり確認をしておいてください。

